



校訓 正しく かしくく たくましく  
学校教育目標 根っこはれ 夢に向かって枝広げ 香り豊かに花咲かせ  
 ～ふるさとを知り、自分を知り、よく学び、へこたれない生中生～

## 令和6年度 学校教育目標は……

根っこはれ 夢に向かって枝広げ 香り豊かに花咲かせ  
～ふるさとを知り、自分を知り、よく学び、へこたれない生中生～



今年度の学校教育目標を上のように設定しました。  
 根っこはれ → 夢に向かうための、地に足付けてどっしりと構える力  
 枝広げ → いろんなものに挑戦し、それを自分の夢につなげる力  
 香り豊かに花咲かせ → 咲かせる花の数は多くなくても  
(達成する目標) より豊かに香らせる力

そして、ふるさとを知り、ふるさとに学ぶ。それはそこにいる地域の方々から生き方を学ぶことにもつながる。ここで生きる自分のことを考えることができ、自分の将来や地域の未来のことを考えていく力を付ける。だから、よく学ぶことが大事である。難しいことや壁にあたっても「へこたれない」力が今必要なのだ。という思いを込めた目標です。

それぞれの夢に向かって一生懸命取り組んでいく生中生の姿が、学校と地域を盛り立てていく令和6年度にしたいと思います！

## PTA、ありがとうございました。

16日、PTA授業参観・総会及び文化体育後援会総会を行いました。新年度、担任の先生も変わり、学年が一つ上がった生徒たちの姿はいかがだったでしょうか。緊張しつつも、新しい学習に向かっている生徒たちのやる気を感じていただけたと思います。先生たちも同じです。中学生の本分である学習にしっかりと向かっていけるよう、今年度もご家庭と学校とで力を合わせていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

また、総会及び文体総会では今年度の方針・計画が示され、皆様に承認していただきました。新しく取り組むことでもあります。新役員のリーダーシップの下、進めてまいります。どうぞご協力をお願いいたします。



2年 数学



3年 社会



1年 学級活動

入学式を終えて  
 一句  
 新しい  
 心に  
 ひびいた  
 校歌だ  
 な  
 一年  
 K・H

つぶやき by Yonezawa  
 グラウンドを走る生徒たち。春の光景だなあ。陸上競技大会が今年もやってくる。走れない私は走る生徒たちの姿がとても頼もしい。一人一人がそれぞれの分野で活躍できる一年にしよう！